



La scolarisation des élèves de moins de trois ans à l'école maternelle

publié le 27/03/2014

Descriptif :

Un enfant de deux ans peut-il être élève ? C'est à cette question que tentent de répondre les participants à l'émission de web radio diffusée sur le site de l'ESENESR

Un enfant de deux ans peut-il être élève ? Le débat autour de la scolarisation des enfants de moins de trois ans animé par Christian LAJUS aborde également les problématiques liées à l'organisation de l'espace et du temps, à la place accordée aux familles ainsi qu'à l'action menée par les collectivités et les associations.

[Accès à l'émission](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.